
 

 

                                                                                                     
COORDINAMENTO E SEGRETERIE PROVINCIALI VIGILI DEL FUOCO NAPOLI 

 

 

Napoli 11/02/2022                    Al Comandante  Provinciale dei V.V.F. di Napoli                                                                                                                                                                                                                                                                    

             Dott. Ing. Adriano DE ACUTIS 

                e, p.c.  

 

                                                             al Dirigente Vicario 

                           Dott. Ing. Giovanni Russo 

   

 

 

Oggetto: “ Due anni per la sostituzione di un DPI” 

 

 

 

Egregi, 

 

         le scriventi  OO.SS. non possono esimersi dal rappresentare la gravità della situazione indicata in oggetto. 

 

        Numerose sono le note unitarie (l’ultima risale al 5 luglio scorso) con le quali abbiamo denunciato i “limiti” del 

Portale Web, il c.d. TRACK attraverso cui il Dipartimento attua la vestizione, sostituzione e integrazione dei capi di 

vestiario dei lavoratori Vigili del Fuoco.  

 

       Elencare i punti di caduta del sistema di cui sopra, trasformerebbe questa nota in un romanzo, un esempio per tutti: 

attraverso la procedura “track” si è obbligati a chiedere la sostituzione di uno e uno solo DPI  per tipologia, quindi si 

può fare richiesta di  un solo completo antifiamma e/o un sottocasco e/o un paio di guanti da intervento ecc. ecc.      

Questa procedura potrebbe rivelarsi utile per ottimizzare  la distribuzione del vestiario per una squadra di calcio 

amatoriale, ma nella fattispecie stiamo parlando di DISPOSITIVI DI PROTEZIONE INDIVIDUALE  e quasi tutti di 

terza categoria. Inoltre, ed è questo l’aspetto aberrante, la richiesta di sostituzione del DPI, viene evasa in un arco 

temporale che va dai due ai tre anni, e questo si evince anche nell’ultima distribuzione attuata da ns. Magazzino 

Provinciale nel mese di Gennaio 2022, dove sono state soddisfatte istanze avanzate nel 2019. Pertanto, quella che 

doveva essere un implementazione del corredo, si trasforma in una “sostituzione” dell’unico DPI a disposizione del 

lavoratore. A tutto questo si aggiunge la situazione ancora più grave, di molti lavoratori beneficiari di legge speciale e 

assegnati provvisoriamente al Ns Comando, i quali proprio in virtù di un rapido ottenimento del beneficio al termine del 

corso di formazione, non hanno completato la vestizione presso i Comandi di destinazione, e pertanto possiedono un 

unico DPI (per tipologia) a fronte di quanto previsto dalle disposizioni ministeriali in materia. 

 

        Per quanto esposto, coscienti  che la soluzione alla problematica va ricercata nelle sedi opportune che esulano dalla 

Sua competenza, queste OO.SS., Le chiedono un urgente e autorevole intervento, rappresentando la problematica a chi 

di dovere per una rapidissima soluzione del problema, che a breve potrebbe portare ad una crisi del dispositivo di 

soccorso. 

 

Distinti Saluti 
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